

Das Siegerfoto zeigt (von links nach rechts): Ilse Kächler, Hanne Auzinger, Ria Betz, Ilona Gabeli (die im letzten Spiel pausierte), Gisela Holder, Gitti Linder und im Vordergrund Trainer Kurt Milde

Sommermärchen für Balzheimer Tennisdamen

Ungeschlagen Meister und Aufsteiger in die Verbandsstaffel

Das Sommermärchen der Balzheimer Tennis-Damen ist Wirklichkeit
geworden. Auch im letzten Spiel
blieb die Ü-40-Mannschaft der
TASV Balzheim ungeschlagen und
stieg als Meister der Staffelliga in
die Verbandsstaffel auf. Damit feierte das von Trainer Kurt Milde betreute Damen-Team einen ebenso
unerwarteten wie erfreulichen Erfolg.

folg.
Allerdings war das letzte Punktspiel gegen die zweite Mannschaft des TC Kressbronn ein hartes Stück Arbeit, die Partie stand bis zum Schluss auf des Messers Schneide. Nach den vier Einzeln stand es 3:1 für die TASV-Damen: Mit gewohntem Kampfgeist und Nervenstärke wandelte Ilse Kächler einen 1:4-Rückstand in einen 6:4, 6:1-Sieg um. Zehn verlorene Spiele hintereinander ließen ihre gewiss nicht schwache Gegnerin resignieren. Nach deutlich verlorenem ersten Satz (1:6) bog die älteste Spielerin Gisela Holder ihr Match mit viel Einsatz und Erfahrung noch um und ge-

wann den zweiten und dritten Satz gegen eine zusehends konsternierte Kressbronnerin im Tie-Break. Souverän spielte Gitti Linder ihr Einzel und ließ ihrer Gegnerin mit zweimal 6:3 keine Chance. Lediglich Hanne Auzinger musste im Einzel passen. Dagegen schaffte sie gemeinsam mit Ria Betz in einem hart umkämpften Doppel (7:5, 6:4) den vielumjubelten Siegpunkt zum 5:3, nachdem zuvor Ilse Kächler und Gitti Linder knapp mit 5:7, 5:7 unterlegen waren.